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[本日の卓話] ６月２６日  

２０２２～２０２３年度 最終例会 

三役退任挨拶 

[次回の卓話] ７月３日  

２０２３～２０２４年度 初例会 

三役就任挨拶 

━━━━━━  第２６４８回  ２０２３年６月１９日  例会報告  ━━━━━ 

■点鐘・ロータリーソング・今月の歌

「それでこそロータリー」「線路はつづくよどこまでも」

■来客紹介 ご来賓１名

高 橋 雅 美 様（ 東京練馬中央ＲＣ幹事 ）

■出席状況報告 〇44 名中 37 名出席 出席率 92.5％

■会長報告

〇親睦旅行 参加御礼。ご参加の皆様ありがとうござ

いました。詳しくは委員会報告で小黒親睦活動委員

長より報告します 

〇東京練馬中央 RC 高橋幹事より、昨年度より取り組

んでいる活動『(発達性読み書き障害)デイスレクシ

ア・プロジェクト』シンポジウムについてのご案内 

■幹事報告

〇例会部屋変更のお知らせ。次週 6/26(月)今年度  

最終例会は 2F瑞雲の間となります 

〇創立 60 周年記念例会･祝賀会のご案内を送信しま

すので、出欠のご連絡をお願いします 

■委員会報告

〇クラブ基金委員会(荒井委員長)…森会員からご寄

付をいただきました 

〇創立 60周年実行委員会(多賀委員長)…①創立 60周

年実行委員会を本日「松・桜の間」で行いますので

委員の方は出席願います ②7/10(月)例会終了後、 

創立 60 周年実行委員会を開催します ③9/10(日) 

創立 60 年周年記念例会前夜祭として屋形船の夕べ

を開催します ④9/11(月)創立 60 周年記念例会･ 

祝賀会、出欠のご連絡をお願いします 

〇親睦活動委員会(小黒委員長)…親睦旅行報告。6/13(火)

はパワースポットである秩父三社をお参りしました。 

三峰神社では大雨に見舞われ大変でした。6/14(水)は㈱

グラファイトデザインの工場見学と兎田ワイナリーで

食事と見学をしました。ご参加の皆さまお疲れ様でした 

〇ゴルフ同好会（鹿野委員長）…6/23(金)第 5回ゴルフコ

ンペを開催します。また 18時より｢割烹いこい｣で表彰

式を行います 

〇ロータリー情報委員会(稲山委員長)…6/15(木)Ｂグル

ープの家庭集会が開催されました｡今週は 6/20(火)に

Ｃグループ・6/21(水)にＤグループが開催予定です 

〇稲山会員…6/17(土)AP新橋で開催の第2580地区(在京)

米山記念奨学生交流会に小黒カウンセラーの代理とし

て出席しました。陳 雯倩さんが継続生として「米山奨

学生としての活動報告」を発表しました   次頁へ→ 

Weekly Report 

Ｉ Ｍ Ａ Ｇ Ｉ Ｎ Ｅ  Ｒ Ｏ Ｔ Ａ Ｒ Ｙ  
国際ロータリー会長  ジェニファー  E．ジョーンズ 

友達を増やそう 
Let’s Make More Friends 
東京江戸川ロータリークラブ   会長  山 本 昌 之

国際ロータリー第２５８０地区
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撮影：会長 山本昌之 



■委員会報告(前頁続き)

〇ＩＡＣ委員会(稲山委員長)…8/5(土)～7(月)、沖縄で

行われるＩＡＣ年次大会の登録、本日が締め切りです 

■本日の卓話「五大奉仕委員長 年間活動実績報告」

 

日 時：６月１５日(木)１８:３０～ 

場 所：和どころ みやざわ 

テーマ：ロータリーに入会して良かったこと

ﾘ ｰ ﾀ ﾞ ｰ：青津彰弘  ｻﾌﾞﾘｰﾀﾞｰ：星山敦

参加者：宇多、関口、田中、多賀、伊東、髙橋､

小粥、山本(昌)､(敬称略)  （計１０名） 

瑞江にある 和どころ みやざわ で青津リーダーのもと、

山本会長にも参加いただき美味しい料理とお酒を頂き

ながら、総勢 10名で和やかに行いました。 

テーマである「ロータリーに入って良かったこと」を

中心に各自発表し、沢山のお話をしました。ロータリー

に入会していなければ出会えない仲間、結びつき、異業

種の方々との出会い、また各方面で事あるごとに、ロー

タリアンの信用というものを感じました。ロータリーと

いう場は、自ら率先して活動行動する事でより楽しくな

るし、自分自身の品格を高めてくれる人間道場のような

場である。そして様々な奉仕活動、海外研修、他クラブ

との交流を通じてロータリーの良さというものをそれ

ぞれの体験談を交えてお話し下さいました。

入会間もない方々もこれからのロータリーライフを前

向きに楽しく活動をしたいと思える貴重なお話をお聞

き出来たと思います。

ご参加の皆様方と、とても楽しい時間を過ごす事が出来

ました。ありがとうございました。

（ サブリーダー 星山敦 記 ） 

東京練馬中央RC高橋雅美様…本日は貴重なお時間をいただき

誠にありがとうございます 

山本(昌)君…星山さん･青津さん､家庭集会のﾘｰﾀﾞｰありがと

うございました/例会もあと2回を残すだけとなりました 

田中君…先日のBグループ家庭集会では､ﾘｰﾀﾞの青津さん･  

ｻﾌﾞﾘｰﾀﾞｰの星山さんお世話になりました

小林君…親睦旅行ご参加の皆様､大変お世話になりありがと

うございました｡小黒親睦活動委員長お疲れ様でした｡素晴

らしい親睦旅行でした/小粥さん先日は大変お待たせして

申し訳ありませんでした/山本年度の例会もあと2回､ニコ

ニコ頑張って下さい 

大野(達)君…五大奉仕委員長の皆様､一年間ご苦労様でした 

飯田君…宇田川さん先日はありがとうございました 

岩倉君…ニコニコあと1回ですね｡一年間ご苦労様でした｡ 

親睦旅行失礼しました 

宇多君…青津ﾘｰﾀﾞｰ･星山ｻﾌﾞﾘｰﾀﾞｰの家庭集会､大変お世話に

なりました｡入会したてのお二人の｢ロータリーに入って良

かったこと｣のテーマでの集まり、自分の頃に想いをはせて 

改めてロータリアンで良かったと思いました｡髙橋さんに

もお世話になりました 

山本(和)君…小黒さん秩父の旅行大変楽しかったです 

荒井君…第5回ゴルフコンペ参加出来ないので頑張って下さ

い/先日は柴田さんお世話になりました 

関口君…親睦旅行 小黒さんお世話になりました/家庭集会  

Bｸﾞﾙｰﾌﾟお世話になりました 

多賀君…小黒さん親睦旅行ありがとうございました｡とても

楽しい旅行でした/渡邉さんありがとうございました 

岩楯君…秩父の一泊旅行､小黒さん･多賀さん･皆様ありがと

うございます 

川野君…親睦旅行では小黒親睦活動委員長･参加された皆様

お世話になりました/岩楯会長エレクト･鹿野さんお世話に

なりました 

大野平君…親睦旅行参加の皆様お世話になりました/先週は

消防関係で東京国際消防防災展(5年に一度のビックイベン

ト)に行って来ました｡昨日は江戸川消防団消防操法大会に

行って来ました/本日の卓話頑張ります

渡邉君…明日の家庭集会Cｸﾞﾙｰﾌﾟ参加の皆様､宜しくお願いします 

鹿野君…第5回ゴルフコンペ､今度こそ雨天決行です/岩楯さ

ん先日はご馳走様でした 

市川君…親睦旅行､大変楽しく参加させて頂きました｡若いス

タッフがテキパキ働いている職場は素晴らしいです 

小黒君…親睦旅行参加の皆さま､お蔭さまで楽しい旅行にな

りました｡ありがとうございました/17日の米山交流会、稲山

さんに代理参加して頂きました｡ありがとうございました 

青津君…家庭集会ありがとうございました｡色々お話を聞か

せて頂きとても勉強になりました｡楽しかったです｡頑張っ

て参ります! 

星山君…先日は家庭集会Bｸﾞﾙｰﾌﾟに参加の皆様､大変お疲れ様

でした｡とても楽しいひと時を過ごせました! 

本間君…親睦旅行に参加の皆様お疲れ様でした｡小黒さんご

苦労様でした｡多賀さん素晴らしい会社を見学させて頂き

ありがとうございました 

稲山君…家庭集会Bｸﾞﾙｰﾌﾟ青津ﾘｰﾀﾞｰ･星山ｻﾌﾞﾘｰﾀﾞｰお疲れ様

でした｡Ｒ情報委員会 多賀さんありがとうございました/ 

親睦旅行とても素晴らしく楽しかったです｡小黒親睦活動

委員長をはじめ､ご参加の皆様ありがとうございました 

岡本君､横山君､森田君､伊東君…ニコニコご苦労様です｡目標

まで頑張れ！ 

本日合計     77,000 円 

今期累計   2,818,000 円  

ニコニコ 
ボックス 

Ｂグループ家庭集会報告 

クラブ奉仕委員長
田中吉嗣

社会奉仕委員長  
川野克博  

職業奉仕委員長  
伊東兼一  

青少年奉仕委員長  
大野平  

国際奉仕委員長  
市川充  



                                 

 

 

 

 

会長 山本昌之 

 

この度 2023 年 6 月 30 日をもちまして、東京江戸川ロータリークラブの

会長の職を退任するにあたりご挨拶を申し上げます。 

 

私がこの貴重な役職に就けたことは、誠に光栄であり、心から感謝して

おります。、コロナ禍が収まっていない時期での就任となりましたが、

多くの方々のご支援とご協力を賜りながら、クラブの発展と会員の成長

を追求し、休会することなく例年通りの行事運営ができました。皆様の

熱意と奉仕の精神がクラブの活動に活気を与え、素晴らしい成果をもた

らしましたことに深く感謝いたします。 

 

在任中は、SNS 発信を欠かさずに実施し、様々な方から「いいね」をい

ただきました。地域社会への奉仕活動を通じて、人々の生活に希望と喜

びをもたらすことを目指しました。また、会員同士が一体となり、助け

合いながら成長できる温かなクラブの雰囲気を築くことに力を注いで

まいりました。このような理念と価値観を共有し、共に歩んでくださっ

た会員の皆様には、心からの感謝の意を捧げます。 

 

退任にあたり、クラブの発展と繁栄を願いながら、新たな 岩楯リーダ

ーへのバトンタッチを心から応援いたします。次年度は東京江戸川ロー

タリークラブの 60 周年となる記念の年です。また衛星クラブ設立への

取り組みも終盤となります。会員が団結し、協力し合いながら、より素

晴らしい未来を創り上げていくことを期待しております。 

 

最後に、私を支え、励まし続けてくださった全ての会員に心から感謝申

し上げます。皆様と共に歩んだこの時間は、私にとって貴重でかけがえ

のないものとなりました。これからも私は、ロータリーの理念と精神を

胸に、地域社会への奉仕と人道的な活動に貢献し続けることを誓います。 

 

 



                                 

 

 

 

 

副会長 田中吉嗣 
 
私が副会長としてお世話になった一年間は、会員の皆様のご支援とご協

力のおかげで充実したものとなりました。心から感謝申し上げます。 

特に、会長の山本昌之様、幹事の小林司様には、多大なるお力添えをい

ただきましたことに深く感謝します。お二人のご指導のおかげで、私は

初めての経験にもかかわらず、スムーズな会の運営を行うことができま

した。お二人からは、経験豊富な知識や豊かなリーダーシップ、そして

献身的な気持ちを学ぶことができました。また、メンバーとの交流の場

を提供してくださり、充実したロータリーライフを実現することができ

ました。この一年間、お二人からはさまざまなご助言をいただき心より

感謝しております。 

また、会員の皆様にも、お力をお貸しいただき、皆様のご協力があって

初めて、私たちの目的である奉仕活動をすることができましたことを、

心より感謝いたします。 

最後になりますが、この一年間を支えてくださった会員の皆様に、改め

て心より感謝と御礼を申し上げます。 

 

 

 

幹事 小林司 
 

東京江戸川ロータリークラブ第 59 代 山本昌之会長のもとで一年間、 

幹事を務めさせていただき素晴らしい経験をさせていただいたことを

たいへん光栄に思っております。幹事として行き届かないところも多々

ありましたが、多くの会員のみなさまに支えていただき心から感謝して

おります。当初は創立 60 周年の幹事に無事にバトンを渡すことだけを

考えていましたが、ポリオの募金活動をはじめ多くのイベントやプロジ

ェクトが企画され、実施をすることになりました。これらに会員のみな

さまと一緒に取り組んだことは私にとって非常に充実した経験であり、

学びの場でもありました。幹事としての任期が終わることは寂しいです

が、当クラブの今後の成長と繁栄を心から願っております。 

一年間ありがとうございました。 


